



PRESSEMITTEILUNG

„Schneller-Bauen-Gesetz zügig verabschieden“ Baugewerbe begrüßt Schneller-Bauen-Gesetz als wichtigen Schritt zu mehr bezahlbaren Wohnungen in Berlin

Berlin, 20.08.2024. Anlässlich der heutigen Beschlussfassung des Berliner Senats zum Schneller-Bauen-Gesetz sagt Katarzyna Urbanczyk-Siwiek, Geschäftsführerin der Fachgemeinschaft Bau: „Berlin braucht einen großen Schub beim Bau von bezahlbaren Wohnungen. Mit dem Schneller-Bauen-Gesetz und den dazugehörigen Maßnahmen wird ein großer Beitrag zur Entbürokratisierung und Vereinfachung des Bauens in Berlin geleistet. Damit macht der Berliner Senat einen ersten Schritt, die durch Verwaltungshandeln in den vergangenen Jahren stark gestiegenen Baukosten zu senken. Ob das Schneller-Bauen-Gesetz tatsächlich ein Erfolg wird, hängt wesentlich davon ab, ob die Verwaltungen offen für die neuen Prozesse sind und sie unterstützen. Jetzt ist es am Abgeordnetenhaus das Gesetz so schnell wie möglich auf den Weg zu bringen.“

Weitere Informationen zum Schneller-Bauen-Gesetz finden Sie auf der Internetseite www.schnellerbauen.berlin

Die Fachgemeinschaft Bau Berlin und Brandenburg e.V. vertritt die Interessen der mittelständischen Bauwirtschaft in Berlin und Brandenburg. Sie betreut rund 900 Mitglieder und ist damit der größte Bauarbeitgeber- und Bauwirtschaftsverband in der Region. Weitere Informationen unter www.fg-bau.de

Pressesprecher:
Thomas Herrschelmann
Tel.: 030 / 86 00 04-57 | Mobil: 0151 / 422 670 76
E-Mail: herrschelmann@fg-bau.de